

Die Presse, 25.7.2024

Bitcoin profitiert von Biden-Rückzug und steigt auf Monatshoch

Nach Bekanntgabe des Rücktritts von Joe Biden kletterte der Bitcoin-Kurs auf über 68.000 Dollar, den höchsten Stand seit einem Monat. [...]

Unmittelbar nach Bekanntgabe des Rücktritts von Joe Bidens als Kandidat der Demokraten für die US-Präsidentschaft war der Bitcoin am Sonntagabend zunächst unter 66.000 Dollar gefallen, bevor er zum Sprung über 68.000 Dollar ansetzte.[...]

Der Bitcoin-Kurs ist extrem schwankungsanfällig. Experten warnen daher immer wieder vor möglichen großen Kursverlusten im Handel mit der Kryptowährung. Im März hatte der Bitcoin noch ein Rekordhoch bei knapp 74.000 Dollar erreicht und war im Juli zeitweise unter 55.000 Dollar gefallen.

www.diepresse.com/18690465/bitcoin-profitiert-von-biden-rueckzug-und-steigt-auf-monatshoch (Zugriff 2024-07-25)

ORF, 1.12.2017

Bitcoin: Das Digitalgeld fliegt hoch

[...] Weltweit gibt es derzeit mehr als 1.300 Kryptowährungen [Anmerkung: Statista.de weißt für April 2024 rund 8.547 aus]. Die Börsenspekulation ist die Königmacherin: Sie kann Bitcoin zu weiteren Höhenflügen verhelfen. Im Gegensatz zum Euro oder Dollar sind bei Kryptowährungen keine großen, wirtschaftlichen Entwicklungen, wie etwa eine Inflation, zu erwarten. Einzig Angebot und Nachfrage bestimmen den Wechselkurs. Ob Bitcoin die Währung der Zukunft ist, oder doch nur eine platzende Blase, wird sich zeigen.

<https://tirol.orf.at/news/stories/2881395> (Zugriff 2024-07-25)

<https://de.statista.com/statistik/daten/studie/1018542/umfrage/anzahl-unterschiedlicher-kryptowaehrungen> (2024-07-25)

ORF, 20.6.2021

Bitcoin rutscht unter 34.000 Dollar

Die weltweit bekannteste Kryptowährung Bitcoin hat gestern ihre Verluste der vergangenen Tage ausgebaut. Am Nachmittag rutschte der Kurs um sechs Prozent auf 33.337 Dollar und sank damit auf den niedrigsten Stand seit dem 9. Juni. Anfang der Woche hatte ein Bitcoin noch mehr als 40.000 Dollar gekostet. Auch die meisten anderen Kryptowährungen wie Ether büßten deutlich an Wert ein.

Bitcoin pendelt seit Mitte Mai unter teils starken Ausschlägen zwischen 30.000 Dollar und 40.000 Dollar, nachdem es im April bis auf fast 65.000 Dollar gestiegen war. Trotz der jüngsten Korrektur liegt es noch deutlich über dem Niveau von Mitte 2020, als der Kurs bei rund 10.000 Dollar lag.

<https://orf.at/stories/3218101> (Zugriff 2024-07-25)